

Saint-Pierre-et-Miquelon et la réponse du représentant canadien à Vichy..... 119

180. 16 sept. *L'Administrateur, Saint-Pierre-et-Miquelon, au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait bon accueil à la nomination d'un consul canadien à Saint-Pierre-et-Miquelon.... 120

181. 24 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Le prie d'aviser le *Dominions Office* des démarches entreprises pour définir le statut du consul canadien par intérim à Saint-Pierre-et-Miquelon et de faire savoir l'attitude actuelle de Vichy..... 121

ÉTATS-UNIS

1940

182. 13 juill. *Mémorandum du conseiller.* Propose un plan pour établir un réseau de bureaux consulaires aux États-Unis au cas où le Canada exigerait des visas et des passeports des visiteurs américains..... 121

PARTIE 7

PROTECTION
DES INTÉRÊTS CANADIENS
EN TERRITOIRE ENNEMI

EUROPE

1939

183. 14 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au chargé d'affaires aux États-Unis.* Le prie d'exprimer la gratitude du gouvernement pour la protection qui sera accordée aux ressortissants canadiens en Allemagne par le représentant des États-Unis..... 124

184. 15 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que la demande que doit formuler le Canada pour que l'ambassadeur des États-Unis en Belgique représente les intérêts canadiens dans ce pays doit être adressée directement au *State Department*..... 124

185. 15 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Le prie de demander au gouvernement des États-Unis d'autoriser ses représentants en Belgique et aux

sul in St. Pierre and Miquelon and response of Canadian representative at Vichy 119

180. Sept. 16 *Administrator, St. Pierre and Miquelon to Secretary of State for External Affairs.* Welcomes appointment of Acting Canadian Consul in St. Pierre and Miquelon 120

181. Oct. 24 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Great Britain.* Sends instructions to report to *Dominions Office* steps taken to establish status of Acting Consul in St. Pierre and Miquelon and describe present Vichy attitude 121

UNITED STATES

1940

182. July 13 *Memorandum by Counsellor.* Proposes plan for establishing system of Consular Offices in United States in event of Canada imposing passport and visa restrictions on United States visitors 121

PART 7

PROTECTION OF CANADIAN
INTERESTS IN ENEMY
TERRITORY

EUROPE

1939

183. Sept. 14 *Secretary of State for External Affairs to Chargé d'Affaires in United States.* Sends instructions to express gratitude that the United States representative will extend protection to Canadian nationals in Germany 124

184. Nov. 15 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* States that Canadian request that United States Ambassador in Belgium represent Canadian interests must be made direct to *State Department* 124

185. Nov. 15 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Sends instructions to request United States Government to authorize its representatives in